

Madrid, 29 junio 2017

Comisión Nacional del Mercado de Valores

En cumplimiento de las obligaciones sobre

INFORMACIÓN RELEVANTE

damos comunicación por la presente que una Agrupación de empresas de la que forma parte Eurhidra México S.A. de C.V., empresa perteneciente al Grupo INYPSA, ha resultado adjudicataria del contrato de supervisión de la operación, mantenimiento y rehabilitación de la Autopista “Golfo Centro” en los estados de México, Hidalgo, Puebla y Veracruz, por parte del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos S.N.C. (Banobras).

El monto de la adjudicación asciende a 165 millones de pesos, aproximadamente 8 millones de euros al cambio, que supondrán una contratación para el Grupo superior a los 2 millones de euros.

La Autopista “Golfo Centro”, por la cual transitan 75.000 vehículos diariamente, consta de 142 km de longitud repartidos en tres tramos.

Esta adjudicación permitirá a INYPSA reanudar sus operaciones en México, consolidando así su fuerte implantación en Latinoamérica, principal mercado de la actividad de ingeniería del Grupo, tal y como se indicaba en el Plan Estratégico presentado recientemente.

Muy atentamente,

Juan Lazcano
Presidente